



Pressemitteilung

München, 7/ Dezember 2009

Terminhinweis „Elterliche Aufsichtspflicht“ (3. Dezember 2009) Themennachmittag in der Kinder- und Familieninformation

Ab welchem Alter darf ich mein Kind allein zu Hause lassen? Darf mein Sohn schon allein ins Kino? Kann meine Tochter abends alleine ausgehen und wie lange darf sie wegbleiben? Wieviel Eigenständigkeit brauchen Kinder und Jugendliche in welchem Alter und was ist mit meiner Aufsichtspflicht? Heranwachsende brauchen Freiraum, um die Welt zu entdecken und selbständig zu werden. Zugleich tragen die Eltern Verantwortung. Hier die richtige Balance zu finden, ist manchmal nicht einfach. Oft ist es eine Frage der persönlichen Einschätzung, wieviel man seinem Kind zutrauen kann, der Gesetzgeber macht nicht immer klare Vorgaben.

Der Leiter der Caritas-Beratungsstelle München-Sendling für Eltern, Kinder, Jugendliche und Familien, Diplom-Psychologe Hans Dusolt, steht beim Themennachmittag am 3. Dezember 2009 von 15:00 -18:00Uhr als Gesprächspartner zur Verfügung, persönlich in der Münchner Kinder- und Familieninformation im Rathaus, telefonisch unter 089/233-25025 oder per E-Mail kinderfamilieninformation@muenchen.de. Sie können Ihre Fragen und Anliegen auch bereits im Vorfeld per e-mail senden, sie werden dann am Themennachmittag beantwortet.

Unser neues Themenblatt beantwortet häufig gestellte Fragen zur elterlichen Aufsichtspflicht und liegt kostenlos in der Münchner Kinder- und Familieninformation aus.

Kinderrecht auf Privatsphäre und persönliche Ehre

Der Themennachmittag „Elterliche Aufsichtspflicht“ ist Teil der Kinderrechtekampagne der Landeshauptstadt 2009/2010. Im Dezember und im Januar steht das Kinderrecht auf Privatsphäre und persönliche Ehre im Mittelpunkt.

Die Kinder- und Familieninformation im Rathaus (Stadtinformation) ist eine Anlaufstelle für Münchner Familien: Das Info-Team beantwortet jeden Dienstag und Donnerstag von 15 bis 19 Uhr persönlich, telefonisch oder per email alle Fragen rund um das Leben mit Kindern in München und navigiert durch die zahlreichen Angebote der Stadt und anderer Münchner Einrichtungen. Dort gibt es den Familienpass und den Ferienpass zu kaufen. Auch außerhalb der Öffnungszeiten liegen viele Materialien aus, zum Beispiel der kostenlose „München-

Wegweiser für Familien“. An den Themennachmittagen am ersten Donnerstag im Monat geben Expertinnen und Experten von 15 bis 18 Uhr Ratschläge zu einem wichtigen Kinder- und Familienthema.

Nähere Informationen: Büro der Kinderbeauftragten der Landeshauptstadt München, Telefon 089/233-49555, kinderbeauftragte.soz@muenchen.de.